

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

Оригинальные статьи

Original articles

ВОПРОСЫ УПРАВЛЕНИЯ И
СОЦИАЛЬНОЙ ГИГИЕНЫISSUES OF MANAGEMENT AND
PUBLIC HEALTH

Бикбов М.М., Исрафилова Г.З., Гильманшин Т.Р., Зайнуллин Р.М., Якупова Э.М. Катаракта как причина нарушения зрения: эпидемиология и организация хирургической помощи (по данным исследования «Ural Eye and Medical Study»)7

Bikbov M.M., Isragilova G.Z., Gilmanshin T.R., Zainullin R.M., Iakupova E.M. Cataract as a cause of visual impairment: epidemiology and organization of surgical care (based on data of the Ural Eye and Medical Study).....7

Бегун Д.Н., Борщук Е.Л., Сидорова И.Г., Боев В.М., Боева Т.В. Особенности госпитализированной заболеваемости и распространенности болезней эндокринной системы среди детского населения Оренбургской области14

Begun D.N., Borshchuk E.L., Sidorova I.G., Boev V.M., Boeva T.V. Features of the hospitalized incidence and prevalence of pediatric and adolescent endocrine disorders in the Orenburg Region14

Платонова Т.А., Голубкова А.А., Смирнова С.С., Шахова К.В. Soft skills как профессиональная платформа в процессах адаптации медицинских работников в кризисных ситуациях21

Platonova T.A., Golubkova A.A., Smirnova S.S., Shakhova K.V. Soft skills as a professional platform in the processes of adaptation of healthcare workers to crisis situations21

Чернобровкина А.Е. Заболеваемость злокачественными новообразованиями женской половой сферы населения Санкт-Петербурга29

Chernobrovkina A.E. The incidence of malignant tumors of the female reproductive system in St. Petersburg29

КОММУНАЛЬНАЯ ГИГИЕНА

COMMUNAL HYGIENE

Барышников А.В., Цинберг М.Б., Кряжев Д.А., Боев В.М., Смолягин А.И., Ненашева М.Н., Негребетских К.Л. Гигиеническая оценка загрязнения воздушной среды, состояния здоровья и лабораторных параметров у работников и проживающих в районе нефтедобычи лиц36

Baryshnikov A.V., Zinberg M.B., Kryazhev D.A., Boev V.M., Smolyagin A.I., Nenasheva M.N., Negrebetskikh K.L. Hygienic assessment of ambient air pollution, health status and laboratory parameters of workers and residents of the oil production area36

Корчина Т.Я., Корчин В.И. Сравнительный анализ химического состава природных вод Ханты-Мансийского и Ямало-Ненецкого автономных округов43

Korchina T.Ya., Korchin V.I. Comparative analysis of the chemical composition of natural waters in the Khanty-Mansiysky and Yamalo-Nenets Autonomous Districts43

ГИГИЕНА ДЕТЕЙ И ПОДРОСТКОВ

PEDIATRIC HYGIENE

Мальцева А.Е., Баландович Б.А., Жукова О.А. Применение международных стандартов оценки физического развития новорождённых крупного агропромышленного центра по сезонам года на примере города Барнаула48

Maltseva A.E., Balandovich B.A., Zhukova O.A. Application of international standards for assessing physical development of newborns in a large agro-industrial center by seasons of the year on the example of the city of Barnaul48

Обзорные статьи

Review articles

ГИГИЕНА ТРУДА

OCCUPATIONAL HEALTH

Ильина О.А., Милушкина О.Ю., Тимерзянов М.И., Шулаев А.В. Обеспечение безопасности судебно-медицинских экспертов при исследовании умерших в случае подозрения или обнаружения особо опасных инфекций55

Ilna O.A., Milushkina O.Yu., Timerzyanov M.I., Shulaev A.V. Ensuring safety of forensic medical examiners during autopsy of suspected or detected cases of deadly communicable diseases55

ЭПИДЕМИОЛОГИЯ

EPIDEMIOLOGY

Воронова А.Н., Андреев М.Е., Вайнутис К.С., Щелканов М.Ю. Эпидемиологические аспекты паразитарных заболеваний дыхательной системы, мимикрирующих под клиническую картину респираторных инфекций (обзор) ...61

Voronova A.N., Andreev M.E., Vainutis K.S., Shchelkanov M.Yu. Epidemiological aspects of parasitic diseases of the respiratory system mimicking the clinical picture of respiratory infections: A review61

Журавлёв П.В., Калужин А.С., Алексанина Н.В., Калужина М.А., Гапон М.Н., Твердохлебова Т.И. Твердые бытовые, медицинские отходы и COVID-19 (обзор литературы)71

Zhuravlev P.V., Kalyuzhin A.S., Aleksanina N.V., Kalyuzhina M.A., Gapon M.N., Tverdokhlebova T.I. Solid household and medical wastes and COVID-19 pandemic: An overview71

ПАМЯТИ КОЛЛЕГИ

REVERING THE MEMORY OR THE COLLEAGUE

Памяти Людмилы Михайловны Сухаревой.....79

In memory of Lyudmila M. Sukhareva.....79

Знаменательные и юбилейные даты истории эпидемиологии, гигиены и санитарии (2022 год)....80

Significant and anniversary dates in the history of epidemiology, hygiene and sanitation (2022)80